

令和6年度 P T A役員

会 長	藤田 一彦
副 会 長	大中 宏文
	中垣 一真
文 化 部 長	畑本 真衣
保体生活部長	北野 広大
監 事	三原 義人
	大原 美穂
地 区 委 員	寺岡 大介
	大屋 亮介
	飯田 啓介
顧 問	東 忠孝
事 務 局	伊藤 真哉
	小林 佳未

令和六年度 P T A役員と事業計画決定
 四月二十七日(土)のP T A総会では、昨年度の事業報告や決算報告が行われました。続いて、今年度の役員のみなさんのご挨拶、そして、今年度の事業計画、予算案が提示され決定しました。地区委員も選出され、令和六年度の体制が整いました。

主なP T A活動

【文化部】	【保体生活部】
◇PTA広報誌(文集)発行 ・1年生紹介号 ・文集「もっかん」36号	◇奉仕作業 5/26(日)7:00~ ◇救急法講習会 7/5 (金)19:00~
◇親子活動 1/23(木)	◇プール開放事業 7/22~7/31 ◇奉仕作業 8/25 (日)7:00~ ◇みどりの道整備 9/8(日)7:00~



令和6年度 第2号
 発行日：R6.5.22
 発行元：高山小学校
 文責：校長 東 忠孝

新緑が映える過ごしやすい季節となりました。新しい学年での授業も軌道にのり、意欲的に学習に向かう姿勢が見られます。新しい知識や技術を身に付けるおもしろさを感じながら力を伸ばしてほしいと思います。

人権の花を育てます

今年も、大田市人権擁護委員の方から花の種をいただきました。左の詩のように、愛情をこめて育てていきたいと思えます。そして、昨年と同じように校長室前の花壇を花でいっぱいにする予定です。

十七日に高山っ子班毎に分かれて種まきの作業を行いました。一年生も六年生の指示を聞いてビニルポットに土を入れたり小さな種を落とさないように気をつけながらまいたりしていました。

翌週からは、芽が出ていないかなあと様子を見ながら丁寧に水やりをする子どもたちの姿がありました。



『種をまこう』

種をまこう 種をまこう
 こころの中に 種をまこう
 わたしのこころ あなたのこころ
 みんなのこころに 種をまこう
 生まれたばかりの
 やわらかいこころに
 「人権」という名の
 種をまこう
 そして
 「思いやり」という名の水と
 「愛」という名の栄養を
 たっぷりたっぷり
 そそいであげよう
 みんなの「笑顔」という名の
 陽をあびて
 きっと 芽が出る 花が咲く
 やがて
 大きな幸せの実が みのる

高山っ子班出発式

縦割りの班活動を通して、学年の枠を超えたつながりと関係づくり、自分たちの生活をよりよくしていくために協力していく等、集団の一員として必要な力をつけるために学ぶのが「高山っ子班」です。

四月二十六日に出発式を行いました。班に分かれて自己紹介を行い、しまねっこダンスで体をほぐし、みどりの道を登りました。

高学年が内容を企画し、当日も全体や班の中でリーダーシップを発揮し、下学年は全力で活動に参加するというフォローアップが見られ、これからが楽しみにするような出発式となりました。



お話し会

今年度もボランティアの方にお世話になり、第二・第三木曜日の朝の時間にお話し会をしています。本との出会いを通して、本や読書への興味につながるだけでなく、そこから「〇〇って何だろう」と新たな疑問につながったり、生き方や考え方について世界観や知識が広がったりしていくといいですね。



「たかやまっ子ーやる気まんまん」で体力アップ

本校のめざす子ども像の中にある「まい日元気でたくましい高山っ子」を育てるために、一年間を通して様々な運動プログラムに挑戦していきます。実施することでポイントが獲得でき、年間八百八ポイント獲得を目指して取り組みます。毎週火曜日の業間には「やる気まんまん・タイム」と称し、十分間のビートランニングを行います。継続することで体だけでなく心も強くなります。自分で設定した目標がクリアできるよう頑張りましょう。



令和六年度学校経営計画について

今年度の高山小学校の学校経営方針の概要についてPTA総会の時にも少し説明させていただきました。「豊かな心をもち、自ら学び、心身ともにたくましく生きる高山っ子の育成」を目指して、前述で紹介させていただいたような教育活動を行ってまいります。保護者、地域の皆様にご協力いただきますようお願いいたします。(裏面にグラウンドデザインを載せております)